



04.11.2024 10:19 CET

Die kostenlose Seminar-Reihe der Stadtsparkasse München zur finanziellen Bildung geht weiter

München (sskm). Im Rahmen ihres 200. Geburtstags bietet die Stadtsparkasse München allen interessierten Bürgerinnen und Bürgern Seminare zu unterschiedlichen Themen rund ums Geld an. Im vierten Seminar am 13. November 2024 geht es in einem Online-Format um „Vorsorgevollmacht – Betreuungsverfügung – Patientenverfügung“. Referent und Rechtsanwalt Walter Hylek: „Als Anwalt erfahre ich jeden Tag ganz konkret, wie wichtig Vorsorge ist. Die Zeit sich damit zu beschäftigen ist mehr als gut investiert.“

Im Seminar werden unter anderem folgende Themen behandelt:

- Die Notwendigkeit von Vorsorgeverfügungen dargestellt anhand von Beispielen
- Das gerichtliche Betreuungsverfahren
- Überblick über die drei Arten der Vorsorgeverfügungen und ihre Unterschiede
- Die Vorsorgevollmacht: notwendiger Inhalt und Formerfordernisse
- Das Innenverhältnis zwischen Vollmachtgeber und Bevollmächtigten
- Die Betreuungsverfügung als Alternative zur Vorsorgevollmacht
- Die Patientenverfügung: inhaltliche Anforderungen und Formerfordernisse
- Das Zentrale Vorsorgeregister

Alle Seminare der Reihe sind kostenlos und finden online oder in Präsenz statt:

- Das Wichtigste zu Vollmachten und Verfügungen am 13. November 2024, 18:00 Uhr, Referent: Walter Hylek, Online-Seminar
- Finanzpower für Frauen – finanziell unabhängig sein am 19. November 2024, 19 Uhr, Referentin: Silvia Morelle, Ort: barer41, Barerstraße 41, 80799 München
- Finanziell fit durchs Leben (Aufbauvortrag) am 26. November 2024, 18:30 Uhr, Referentin: Heike Höfeld, Online-Seminar

Die Anmeldung zu den Seminaren erfolgt über: [200 Jahre die Bank unserer Stadt | Stadtparkasse München \(sskm.de\)](https://www.sskm.de)

Das Jubiläumsjahr der Stadtparkasse München

Die Kampagne „Financial Health“ ist die dritte und letzte der großen

Werbemaßnahmen im Jubiläumsjahr 2024. Die erste Kampagne hatte das Thema "Gemeinwohl" zum Inhalt. Bei der zweiten handelte es sich um eine Mitarbeitenden-Kampagne. Die Sparkasse München wird im laufenden Jahr anlässlich ihres 200-jährigen Bestehens insgesamt 13,5 Millionen Euro für das Gemeinwohl in München ausgeben. Das Institut hat im Januar eine Nachhaltigkeitsstiftung mit einem Stiftungskapital von 10 Millionen Euro gegründet. Rund 3,5 Millionen Euro sind für Förderprojekte vorgesehen.

Die Sparkasse München wurde 1824 gegründet und feiert in diesem Jahr ihren 200. Geburtstag ([Informationen zum Jubiläum](#)). Das Institut ist mit einer durchschnittlichen Bilanzsumme von 22,9 Milliarden Euro die viertgrößte Sparkasse Deutschlands. Im Geschäftsjahr 2023 hat das Finanzinstitut ein Jahresergebnis von 48 Millionen Euro erzielt. In München ist das Finanzinstitut Marktführer im Privatkunden- und Firmenkundengeschäft. Existenzgründungen unterstützt seit 30 Jahren das StartUp-Center. Zudem verleiht die Sparkasse München den Münchner Gründerpreis in den Kategorien Start-up und Aufsteiger. Die Sparkasse München beschäftigt 2.316 Mitarbeitende, wovon 245 Auszubildende sind. Das Finanzinstitut engagiert sich in besonderem Maße für gesellschaftliche und kulturelle Themen der Stadt München. Mit betterplace.org betreibt sie die Onlinespendenplattform www.wirwunder.de/muenchen (Stand 31.12.2023).

Herausgeber: Sparkasse München. Die Bank unserer Stadt.

Anstalt des öffentlichen Rechts.

Postanschrift: Sparkassenstraße 2, 80331 München

Amtsgericht München HRA 75459, Umsatzsteuer-ID-Nr. DE 129272684

Telefon 089 2167-0 · www.sskm.de

Unsere Datenschutz-Regelungen finden Sie unter www.sskm.de/Datenschutz

Kontaktpersonen



Cornelia Klaila

Pressekontakt

presse@sskm.de

089 2167 47301



Sebastian Sippel

Pressekontakt

presse@sskm.de

089 2167 47314

0175 1551 518